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Zitat von 1973er 

Also ohne jetzt Palikuca abwerten zu wollen, schließlich hat er seine faire Chance
verdient,

aber nach X Wochen, sich stapelnden Bewerbungen dann mit jemand um die Ecke zu
kommen, der wirklich nur Insider ein Begriff ist, gibt schon wieder ein tollen Bild ab....

Hm?

Das sehe ich komplett anders! Nach 8 Wochen z.B. einen Magath zu präsentieren, das wäre
seltsam. Bei einem Magath weiß ich sofort, was er will oder für was er steht. Gerade für
"unbekannte" Bewerber braucht man mehr Zeit, da man sich erst kennen lernen muss und ein
Bild voneinander gewinnen muss. Abgesehen davon ist die Tatsache, dass ein Palikuca relativ
unbekannt ist, nicht unbedingt ein Nachteil. Jeder große Trainer oder Manager hat mal klein
angefangen!

Das große Aber sehe ich eher darin, ob unser AR überhaupt die Kompetenz hat, eine
"unbekannte Perle" zu entdecken und zu verpflichten, noch dazu, bevor andere Bundesligisten
auf ihn aufmerksam wurden.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-
aufsichtsratsvorsitzender/?postID=2878797#post2878797

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-aufsichtsratsvorsitzender/?postID=2878793#post2878793
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-aufsichtsratsvorsitzender/?postID=2878797#post2878797
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-aufsichtsratsvorsitzender/?postID=2878797#post2878797

